
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente recibió a la Jefa de Misión de la Organización 

internacional para las Migraciones (OIM-ONU).   

En Sala Dr. Guillermo Ruggia del 

Palacio Municipal el Dr. Omar Lafluf, 

se reunió con la Sra. Tanja Pacifico.  

También participaron del encuentro 

el Director General de la comuna, 

Marcelo Linale, la Directora de 

Políticas Sociales, Patricia Amarillo y 

la Directora del MIDES en Río Negro, 

Mariana Mascareña.     

Desde diciembre de 2020, al mes de agosto del presente año, han entrado 

alrededor de unos 260 migrantes a Fray Bentos por el Puente Internacional, 

generando en plena pandemia, situaciones complejas, pudiendo el Gobierno 

departamental, contar con el apoyo de dicha Organización para paliar esa 

circunstancia, al igual que con el respaldo del Ministerio de Desarrollo Social.   

Durante la conversación, se profundizó en la idea de concretar una oficina de 

OIM en el Litoral del país, propuesta recientemente presentada por el Dr. Lafluf, 

en una instancia similar mantenida en Montevideo. 

El planteo del jefe comunal, es que la misma se instale en Fray Bentos, 

pudiendo ser en el sitio patrimonial. Esta posibilidad se une ahora a una 

aspiración, en la que ya se viene trabajando, de tener en el territorio una sede 

del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).  

Pacifico manifestó que, si bien en los últimos años había aumentado el flujo de 

migrantes en Uruguay con diversificación de nacionalidades, los números 

siguen siendo muy manejables, pero claramente durante la situación sanitaria, 

se sumó todo el tema logístico que complicó lo previsto en departamentos 

que no tenían normalmente que lidiar con esta realidad.  

Con la eminente reapertura de la Frontera, cobran mayor importancia estas 

charlas, en el entendido de que podría aumentar el trasiego de personas 

extranjeras al país y para entonces hay que estar preparados, con respuestas 

de amparo y contención a los ciudadanos que lleguen en esa condición.     

Con la Jefa de Misión de la Organización internacional para las Migraciones, el 

Intendente dialogó además acerca de otros asuntos que le preocupan, como 

las personas en situación de calle, las madres solteras en estado de 

vulnerabilidad y las víctimas de violencia doméstica y de género.  

Lafluf y Pacifico firmaron un acuerdo de Cooperación, dándole marco a la 

continuidad del esfuerzo mancomunado por la migración.  



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Educación y Cultura.  

Apertura del llamado del Fondo para el 

Desarrollo de Infraestructuras Culturales en 

el interior del país. 

Este fondo forma parte de las políticas 

públicas de la Dirección Nacional de 

Cultura para que el acceso a la cultura sea 

una realidad en todas las localidades del 

interior del país. 

Su objetivo principal consiste en mejorar las 

condiciones de los centros y/o espacios 

culturales públicos y/o privados (salas, 

museos, bibliotecas, teatros, y otros) ubicados en el interior del país a través de 

la financiación a proyectos de reformas, adecuación y mejoramiento edilicio, 

así como al equipamiento de los centros referidos y compraventa de 

inmuebles. 

Las inscripciones podrán realizarse hasta el  18 de noviembre de 2021, 

únicamente en forma online a través de culturaenlinea.uy. Deberán registrarse 

y completar su inscripción en línea antes de la fecha de cierre de cada 

categoría, adjuntando toda la documentación que se solicita (ver bases). 

INFORMACION COMPLETA: https://bit.ly/3olwSGh  

VIDEO: https://www.youtube.com/watch?v=RuT5W6JeaMM  

Las consultas se recibirán vía correo electrónico: 

fondodeinfraestructuras@mec.gub.uy  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://bit.ly/3olwSGh
https://www.youtube.com/watch?v=RuT5W6JeaMM
mailto:fondodeinfraestructuras@mec.gub.uy


   

 

Fray Bentos / 

Departamento de Desarrollo. 

Donación de verduras.  

La Unidad Agricultura Urbana y 

Periurbana, realizó recientemente 

una nueva donación de verduras 

producidas en la huerta de la 

Unidad Demostrativa, las cuales se 

llevaron en esta oportunidad al 

Hospital local y  al Hogar de 

Ancianos.  

Lechuga, acelga, cebolla de verdeo, 

repollo, rabanitos, remolacha y 

zanahoria, fueron parte de la 

canasta de cosecha fresca que recibieron estas instituciones de salud. 

Desde esta área de la Intendencia se continuará apoyando a organizaciones de la 

ciudad con este tipo de aportes.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Juan Villalba fue galardonado con el prestigioso premio 

Gorila. 

El Director del Bioparque  

M´Bopicuá y asesor de la 

Intendencia en los temas de 

biodiversidad y ambiente, 

recibió tal distinción por toda 

una vida dedicada a la 

conservación de la naturaleza.  

El Premio “Gorila” es un 

reconocimiento con el que 

LORO PARQUE ha distinguido a diversas personalidades y organismos a 

lo largo de los últimos 18 años por su  compromiso con la conservación 

del ambiente y su dedicación con el turismo responsable y sostenible. 

La sede de Presidencia del Gobierno de Canarias acogió la entrega de 

los distinguidos Premios Gorila 2019 y 2020. 

Uno de los premiados fue Juan Sebastián Villalba Macías, Consejero 

Emérito y Embajador de LORO PARQUE en reconocimiento a su 

dedicación desde distintos ámbitos de acción, a la conservación de la 

naturaleza y por haber formado parte de los éxitos de conservación de 

la Fundación, entre los que se encuentra haber salvado a 190 especies 

de loros de la extinción en diversos continentes. 

Al evento, celebrado en el Salón de Actos del Gobierno de Canarias, en 

cumplimiento con todas las medidas sanitarias correspondientes al nivel 

de alerta 2 en que se encuentra Tenerife, acudieron alrededor de 200 

invitados, entre los que estaban numerosas autoridades locales, insulares 

y regionales, además de representantes civiles, consulares, militares y del 

sector privado. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, envió nota a las autoridades de Canarias 

(España) que fue dada a conocer durante el evento, donde expresa su 

beneplácito por el merecido homenaje que se le brindó a Juan Villalba.      

  



   

 

Goethe-Institut lanza cine itinerante en el interior del país. 
 

A través de la proyección de 

películas de cine alemán en 

espacios públicos se celebra el 

acuerdo firmado entre ANEP y 

el Goethe-Institut para que 

cada vez más estudiantes de 

Secundaria puedan aprender 

este idioma en sus centros de 

enseñanza. 

 

Exhibición de la película Der Junge muss an die frische Luft (Este niño necesita 

aire fresco, 2018) – una de las películas alemanas más exitosas de los últimos 

años y una historia para toda la familia. 

 

Las películas se proyectarán en espacios abiertos a todo público, buscando 

generar un encuentro de las comunidades con el Cine Alemán. La muestra 

recorrerá el departamento de Río Negro. 

 

El principal objetivo de esta gira es promover y celebrar el compromiso firmado 

por la Administración Nacional de Educación Pública y el Goethe-Institut, a 

través del cual se promueve la enseñanza de alemán en centros de 

educación secundaria, con clases que se están dictando en 14 

departamentos del interior del país. 

 

El itinerario de las proyecciones continúa en las siguientes localidades: 

 

Río Negro: 

6/10 - 17:30 – en Fray Bentos – (Liceo Nro 3). 

7/10 - en Nuevo Berlín – (Escenario a orillas del Río Uruguay). 

8/10 - en Colonia Gartental – (lugar a confirmar). 

9/10 - en la localidad de Young – (Explanada AFE). 

 

Tráiler "ESTE NIÑO NECESITA AIRE FRESCO": https://youtu.be/flt0VyH_5ig 

 

Más información: https://www.rionegro.gub.uy/goethe-institut-lanza-

cine.../ 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2Fflt0VyH_5ig%3Ffbclid%3DIwAR39Rpb_zXpJ2-cJFr6IRbWHgdkJjhop05EtcrK7QYi5qPOt-K7qtlMOKlc&h=AT0P-X6A7qvJa3ImOYCurcRhueXhoEHz8VzS-uoHuTum6kkQZUEUPWInRIgp1RArsQacyIbuDHgoGhkDt4xup3Ln_-Yuiyn3eUO6ZT80Jy-5dXA9Gx2580bZkITqt3nsi9bE-ynmMu_RN6yH3Q&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT1yGGtCTEhzy0Hv0uAoSSn3QclxPp2pNRnRRNlGZy5dHS9F62qm8nTz7XFeXu1RSOEqYB64Mm576QlWLcWvAjIo0lxGdOHHOVpo0rB1v5dZHxk2snoO9O_zdHzttrFBTbpqPhlAsBVPSxNMitB4q_LIP5HM6oPPWoCSUGfxfEXKLLf2BUZsfMeukfuMHXXGFl91sxE
https://www.rionegro.gub.uy/goethe-institut-lanza-cine-itinerante-en-el-interior-del-pais/?fbclid=IwAR1IYAmr4ahVC4R43LyP_nHqbRq-fSq3bgj9Ls4AbTAvDFkDJIvbAuqYaOc
https://www.rionegro.gub.uy/goethe-institut-lanza-cine-itinerante-en-el-interior-del-pais/?fbclid=IwAR1IYAmr4ahVC4R43LyP_nHqbRq-fSq3bgj9Ls4AbTAvDFkDJIvbAuqYaOc
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Recibimos y difundimos. 

Apoya Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Recibimos y difundimos. 

Apoya Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

 

Fray Bentos / 

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Políticas Sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Recibimos y difundimos. 

Apoya Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Mantenimiento en la localidad.   

Desde jornales 

solidarios y servicios 

municipales se 

coordinaron diferentes 

acciones con el fin de 

atender varias tareas 

por distintos puntos de 

la comunidad. 

Un camión y un tractor 

con pala realizaron 

recolección de residuos no domiciliarios en el área comprendida entre 

18 de Julio, Uruguay, Bulevar Alemania y rambla República Argentina. 

Tres equipos de bordeadores realizaron cortes de pasto en calle artigas 

el camping de punta de piedras y la zona de la rambla costanera. 

Personal abocado al barrido procedieron con la limpieza en 18 de Julio 

Avenida Romay y Corredor Lineal y zona céntrica. 

El área de sanitaria y construcción avanza en una intervención de 

Mitigación Habitacional de una familia, donde se está instalando la 

parte sanitaria, tras levantar las paredes del mismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

El Director del Departamento de Desarrollo Ing. Alfredo Irureta 

anunció que aún hay tiempo para sumarse al taller de 

“Fortalecimiento de Saberes”. 

Una oportunidad de 

recibir una completa 

capacitación, desde 

cultivo, pasando por la 

cocina y la economía, 

que van desde lo 

teórico a lo práctico. 

A través de los 

diferentes módulos, 

este aprendizaje busca 

en la primera etapa brindar conocimientos de Producción 

Agroecológica, también Economía Familiar, luego se avanzará en 

Cocina Saludable, posteriormente Conservación de Alimentos y 

finalmente el curso de Manipulación de Alimentos.  

Se puede concurrir de 14 años en adelante, directamente a la Escuela 

del Hogar, los días lunes desde las 15:00 horas. El inicio del mismo fue en 

Algorta y Nuevo Berlín, cuenta con nutricionistas de vasta experiencia, 

dándose una instancia muy dinámica.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Comenzó a ejecutarse el Proyecto “Fortalecimiento de 

Saberes" en San Javier. 

Técnicos de la Oficina de 

Desarrollo junto al Alcalde 

Washington Laco, 

visitaron las importantes 

mejoras que se vienen 

realizando en "La Casita" 

ya que ese es el lugar 

donde se realizarán los 

trabajos prácticos en la 

elaboración y 

conservación de 

alimentos de este taller. 

Luego en Sala Cultural Pobieda, se procedió a dar apertura a esta 

instancia de capacitación, donde se presentaron los temas que se 

abordarán durante  10 clases, los días viernes en horarios de la tarde. 

Más de 20 personas se inscribieron para participar de esta propuesta, la 

que estará a cargo de la Nutricionista, Lucia Machado. 

Recordamos los asuntos que se tratarán en los talleres: 

. Capacitación teórica – práctica en Huerta Familiar agroecológica, 

utilizando los módulos de extensión hortícola. 

. Capacitación en cocina y procesamiento de frutos del huerto. 

Utilizando la sala de La Casita, equipada para tal fin. 

. Capacitación en la gestión de la economía familiar. 

. Capacitación y obtención de certificado de manipulación de 

alimentos. 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Se realizó una experiencia piloto de feria en la colonia rusa y 

fue valorada como muy positiva el poder llevar adelante la 

iniciativa. 

Quienes participan de la misma, son pequeños productores de Colonia 

Ofir que expondrán para su comercialización, varios de sus productos 

elaborados de manera artesanal, además de ofrecer verduras frescas 

de estación, cosechas de la huerta que trabajan y cultivan en su 

localidad. 

 


